



## Centristas Majadahonda presenta dos mociones en materia sanitaria

La formación majariega llevó al Pleno del Ayuntamiento una solicitud para ampliar las líneas telefónicas de cita previa en el municipio y relata las deficiencias de la Residencia Municipal de Mayores del Valle de la Oliva.

La moción donde se solicita la ampliación de las líneas telefónicas de cita previa, responde a una demanda de los vecinos que, según Centristas Majadahonda, “ven como la mayoría de las veces se tienen que desplazar hasta el Centro de Salud para conseguir la cita con su medico de cabecera ya que los teléfonos están permanentemente comunicando, lo que supone en muchos casos trastornos y dificultades para los que coincide el horario del mostrador con el suyo laboral”.

Esta moción fue aprobada por unanimidad. La relativa al funcionamiento de la Residencia Municipal de Mayores del Valle de la Oliva se presentó con carácter de urgencia, pero fue retirada como moción y presentada como ruego (a solicitud del equipo de Gobierno). Centristas Majadahonda aceptó dicha petición “siempre y cuando existiese el compromiso de actuar inmediatamente”.

Según la formación, el equipo de Gobierno se ha comprometido a llevar a cabo una inspección urgente de la residencia. Centristas considera que “no es de recibo que una residencia municipal tenga tantas quejas, aunque no se hayan hecho por escrito como pretende la Concejalía, y que el Ayuntamiento no se haya enterado”.